



# Im Interview

## Webradio: Susanne Scheipl

Die junge Wissenschaftlerin berichtet über ihren Forschungsaufenthalt am University College London, Cancer Institute.

### Susanne Scheipl: Welcome back

Vier Jahre lang forschte Dr.in Susanne Scheipl, Universitätsklinik für Orthopädie und Traumatologie der Med Uni Graz, am University College London, Cancer Institute. Nun ist die junge Wissenschaftlerin und Fachärztin für Orthopädie wieder an die Med Uni Graz zurückgekehrt. Im Webradio erzählt sie von ihrer spannenden Zeit in London und gibt Einblicke in ihre weiteren Vorhaben an der Med Uni Graz.

Zum Beitrag geht es hier.

*Monday, 30. January 2017*